

わが神前分団 操法大会 第3位

7月16日（日）神前地区寺方町の四日市市総合防災拠点で市内24分団が参加して、第57回四日市市消防団消防操法競技大会が開催されました。



日頃から神前地区の安全・安心にご苦労いただきありがとうございます。

暑い中 お疲れさまでした。

ご芳志ありがとうございました

現在、地区内では生活改善運動の一環として、香典返しの自粛を申し合わせ、その一部を当地区社会福祉協議会へご寄付いただいております。

ご寄付は、神前地区の皆さまが安心して暮らせる福祉のまちづくりの福祉事業資金として活用させていただいております。

今後も努力を重ねてまいりますので、一層のご協力をお願いいたします。

ご協力をいたさまで、下記の方々に、紙面をお借りして厚くお詫び申し上げます。

神前地区社会福祉協議会 会長 松野 謐司

社会を明るくする運動

7月23日（日）尾平町のショッピングセンターで、4年ぶりに「社会を明るくする運動」のキャンペーンが行われました。梅雨明け後の暑い日でしたが、60名の神前の親子が元気にうちわやパンフレットを配り、この運動の内容を広めました。



よろしくおねがいしま～す



始めは、恥ずかしそうにしていた子もだんだん元気な声がでてきました



大人も子どもも、みんな一緒に社会を明るくしましょう

※社会を明るくする運動：犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラとしての活動を推進する